

# Saisonabbruch

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

die Corona(Convid-19)-Pandemie hat gesamtgesellschaftliche Auswirkungen und damit auch auf den Sport. Die Volleyballsaison ist vorzeitig beendet, beziehungsweise abgebrochen.

Aktuell findet kein Trainingsbetrieb statt und alle Spiele und Meisterschaften sind abgesagt.

Wir werden diese Saison keine Heimspiele mehr austragen und auch keine Jugendmeisterschaften. Die ausstehenden Partien sind ersatzlos gestrichen und der gesamte Volleyball in Deutschland steht still. Am Donnerstag hat der Deutsche Verband, die Volleyball Bundesliga und auch der Bayerische Verband den Spielbetrieb abgebrochen. Entscheidungen über Auf- und Abstieg werden in den nächsten Wochen geregelt und auch weitere mögliche Auswirkungen auf den Sport abgewartet und beurteilt.

Uns tut es vor allem für unsere Spielerinnen und Spieler leid, gerade die Jugend hat auf die kommenden Wettkämpfe hingefiebert, ganz besonders auf die Deutsche Meisterschaft daheim.

Aber all das rückt in den Hintergrund.

Wir hoffen auf Euer Verständnis und wünschen Euch Alles Gute!

Fighting Bayrisch und noch wichtiger: Bleibt gesund!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte hier abbestellen. Danke.